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９月の例会 

✦9 月第 1 例会  9 月 10 日（木） 

  19：00～  於 高次 興聖寺 

ドライバー    竹内 一夫 

開会点鐘     安行 暁子会長 

ワイズソング     一   同 

聖書朗読     松本 美耶子 

協   議 

（１）枝豆ファンドについて 

（２）第 2 例会について  

（３）報 告 

・部長報告 会長報告 YMCA 報告 

 ・誕生日のお祝い  

閉会点鐘     安行 暁子会長 

 

✦9 月第 2 例会 9 月 23 日（水） 

19：00～  於 高次 興聖寺 

協 議 

（１）枝豆ファンドについて 

（２）今後の例会について 

（３）その他 

報 告 

・部長報告 会長報告 YMCA 報告 

 

今後の予定  

 

✦8 月第 2 例会  8 月 19 日（水）  

  19：00～ 於 興聖寺 

 

今後の予定 

✦10 月第 2 例会   

  10 月 14 日（水） 19：00～ 

     於 高次 興聖寺 

  

✦10 月第 1 例会 

  10 月 28 日（水） 18：30～ 

     於 高次 興聖寺 

 

♥ 誕生日おめでとうございます。♥ 

 

  9 月 20 日 松本 美耶子メン 

  ９月２３日 竹内 路子メン 

 

 

8 月のデータ（在籍者 8 名） 

出席 メン 7 名 出席率 87.5％ 

  ニコニコファンド(今月) 11,00０円 

          累計 13,380 円 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 
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国 際 主 題：『Trust in the river life』 

『命の川を信じよう』 

ア ジ ア 主 題： 『変化をもたらそう』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

』 

 

会 長：安行 暁子 

書 記：松本 美耶子 

会 計：安行 暁子 

会計監査：竹内 一夫  

連絡主事：齊藤 靖 

ブリテン：松本 文男 

今月の聖句 

「主は助けを求める人の叫びを聞き、苦難から

常に彼らを助け出される」 

           詩編 34 編 18 節 
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コロナ下での迷想  

竹内 一夫 

 

7 月 13 日に、以下の記事が配信された。コロナ

パーティーに参加した米国の学生が、コロナを発

症し、自己の死の直前に、以下のような懺悔を医

療従事者にして、亡くなったというものである。 

「I think I made a mistake. I thought this was a 

hoax. But it’s not. （僕は間違っていた。デマだ

と思っていたが、本当だった。）」 

 私の人生で初めて、人が感染症のために、国の、

民族の違いに関わらす、万人単位で次々と亡くな

っていくことに出くわした。2 月にはまだ、よそ事

であった感染が、あっという間に自分を脅かす脅

威に変身した。ふと気が付くと、テレビのニュース

番組にくぎ付けになり、政府の動きに独り言で、文

句を言っている自分がいた。自分が非常に敏感に

なっているのに気が付いた。奇跡が起こって事態

が変わるかもというようなあまい当初の感覚は

消えていた。 

 いったん収まったかに見えた感染の広がりが、

再び増加傾向にある 7 月 22 日から、Go To 

Troubleと揶揄される Go To Travel キャンペーン

が、政府の半ば強引な決定で実施にされることに

なった。低迷する観光業へのテコ入れで、我が国

の経済にカンフル剤をという政策主導型の動きが、

とんでもない多額の予算の中で動きだしたのだ。

国は何がしたいのだろう。 

経済とは中国の古語の経世済民を語源とする

といわれている。世を経（おさ）め、民を済（すく）

う、の意味である。今でいえばコロナで困窮、混乱

している多くの民の生活を、世を経めることで民

を済うのが経済である。我が国の政府も世を経め

るという、経済の原点に立ち返り、人々の生活を

助ける経済政策を打ってほしいものだ。残念なが

ら今の野党も与党も、そんな政治力を持ってはい

ない。我々は不安におびえながら、手洗い・マスク

で、3 密を避ける生活を送るしか、術がない。今も

TVでは大阪の感染者数が 119人、昨日と同数と情

報を流している。ごまめの歯ぎしりはこれぐらい

に、明日からも感染防御で頑張ってみよう。 

 

２０２０年８月第１例会報告（納涼例会） 

 

日 時：８月５日（水）１８；３０～２０：２０ 

会 場：安行会長宅（興聖寺） 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

ドライバー：松本文男メン 

聖句・祈祷：竹内路子メン 

開会点鐘、ワイズソングそしてまずは会食（弁

当）。食前感謝の後、第１回書面評議会を無事済ま

すことができたことを感謝し乾杯！ 

例年は花火例会として他クラブからそして近隣

の方々にもゲストして来ていただき、花火鑑賞と

音楽演奏もあるという賑やかで楽しい８月第１例

会でした。 

しかし今年は、コロナ禍のも

と花火大会も中止となり、

さんだクラブとして楽し

もうと、場所はいつもの

本堂横の広間で、花火を

想像しながら、涼風を感じながら

の例会となりました 

会長挨拶は主題のように「コロ

ナの現況のもと、できることをしていきまし

ょう！」でした。 

 

〈協議事項〉 

１、 六甲部について 

・承認された４号議案の六甲部部則変更に つい

ては、９月に六甲部キャビネット各クラブ会長から

なる検討委員会を設け、議案提出の小野メン（西

宮クラブ）から説明を受けながら進める。 

・本日１７時から西日本区メネット会議開催されてい

るが、今後メネットのこと、西日本区の危機管理の

ことなどをどのように扱うか考えていく。 

 ※この部長の発言に関して、それぞれのメンか

ら意見が出され、活発な論議がなされた。 

・部長訪問は４クラブが終わり（宝塚・芦屋・神戸

ポート・さんだ）、神戸クラブより案内がある予

定。 

・六甲部 HP のトップの写真と部長方針を変更。 
〈※竹内メンは、医療ソーシャルワーカーとして、 

大阪の病院に勤務〉 
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・主査研修はまとめて１日で済ます方向。 

２、 さんだクラブの今後の予定 

 ・来年より財団法人となる「かるがも園」の引き

続きの支援については、何ができるかを考え

ていく。 

 ・神戸 YMCA 事業の留学生の支援について具体

的な話を聞く例会を考える。 

  スピーカーをあたる。 

三田国際交流や地域の方々にも来ていただ

ける方向・内容で考える。 

  その場合時期は、１０月の第１例会と第２例会

の日程を入れ替え、１０月２１日（水）の第２例会

とする。 

  詳細は次回８月２６日（水）の第２例会で検討。 

 ・ファンドは黒枝豆販売をメインとする。 

・９月例会は 9／９（水）、9／23（水） 10 月例会

は１０／７（水）、１０／２１（水） 

３、 YMCA 報告 特になし 

 

誕生者お祝いと閉会点鐘で終了 

配布資料：2020－2021 ROSTER 

     2020－2021 ワイズメンズクラブ 

     国際協会「西日本区報」第１号 

 

8 月第 2 例会報告 

日 時：8 月 19 日（水）19：00～20：20 

会 場：安行会長宅（興聖寺） 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

 

〈協議事項〉 

1、 今後の例会について 

・神戸 YMCA の留学生たちへの支援の思いから、

留学生たちの現状を知る例会を行う。 

・担当の坂本主事の了解があり、都合に合 

わせ 10月 28 日（水）に開催。 

・コロナの現況から公開講座ではなく、クラ 

ブ内勉強会とする。 

・弁当準備。 

・9 月例会は黒豆ファンドの準備・打ち合わ 

せのため、9 月 10 日（木）・9 月 23 日（水）と 

する。 

 その他の例会企画として、会長宅近くにお住い

の三田市国際交流協会の会長をゲストに招き、

その話を伺う。 

２、黒豆ファンドについて 

 次回例会９／10 までに詳細を調べ、販売の仕

方・価格などを検討する。 

３、その他 

・ニコニコファンド報告 8 月 11,000 円 

 

〈六甲部〉 

 ・第 1 回評議会で承認された第 4 号議案（部則

の変更）については第 2 回評議会までに、提

案者の小野メンより内容説明を受ける検討委

員会を開催予定 

 ・西日本区メネット主任招集の Zoom 会議に大田

主査参加  

  YMCA 支援を確認 

 ・国際交流事業 Zoom 会議に尾上主査参加 

 ・YMCA 手帳代金 40,000 円支払い終了 

 ・「2019 年度次期会長・主査研修」ワーク 

  ブック代金の 2重振り込みの返金 

  を安行部長にお願いする。 

 ・8／27 部長卓話 その 2 配信 

 

〈西日本区〉 

 ・8／1 理事通信 8 月号配信  

  国際議員・アジア太平洋地域次期会長と 

  して大野 勉メン（神戸ポートクラブ） 

  就任執行→７／４（土）WEB 会議 

 ・８／３ 臨時代議員会公告   

  はがきによる議決 回答を会長送付済 

 ・8／21 コロナ基金の現状・募金期間延長の配信  

 

   


